
                                                                              

   Intesa Sanpaolo – Area Emilia Ovest 
 

 

NON E’ LA NOSTRA ASSEMBLEA ! 
 

 

Siamo venuti a conoscenza di un’Assemblea, “per i dipendenti di Intesa Sanpaolo Area Emilia 
Ovest”, per il pomeriggio di mercoledì 3 febbraio p.v., per la quale non è stato diffuso 
pubblicamente nessun volantino sindacale, lasciando - con ciò - erroneamente intendere che 
potesse essere stata convocata unitariamente da tutte le Rappresentanze Sindacali. 

Con la presente vogliamo informare tutte le nostre iscritte ed iscritti, e tutte le nostre colleghe e 
colleghi, che: 

 tale Assemblea NON è stata richiesta né programmata unitariamente e NON ha visto né il 
coinvolgimento né la partecipazione delle scriventi Organizzazioni Sindacali FABI – 
FISAC/CGIL e UILCA; 

 NON si tratta di un’Assemblea Generale delle Lavoratrici e dei Lavoratori di Intesa 
Sanpaolo Area Emilia Ovest bensì di un’Assemblea riguardante la sola First Cisl;  

 pertanto, tale Assemblea, della quale non sono stati resi noti ufficialmente i contenuti, è 
da intendersi esclusivamente riservata a First Cisl.  

La convocazione di Assemblee Sindacali da parte delle scriventi Organizzazioni Sindacali FABI – 
FISAC/CGIL e UILCA è sempre accompagnata da una corretta informazione, diffusa a tutte le 
lavoratrici e lavoratori, con l’invio ufficiale di apposito comunicato dell’Assemblea riportante 
data, orario, luogo e O.d.g. della riunione.  

Invece, la modalità utilizzata da First Cisl, per nulla trasparente e poco rispettosa anche nei 
confronti di colleghe e colleghi, senza darne pubblicità e senza parlare preventivamente – 
perlomeno sugli argomenti più sensibili – con le altre Organizzazioni Sindacali, è un atto 
scorretto da parte di First Cisl che mette in discussione il corretto comportamento esistente tra 
le sigle sindacali a livello aziendale, di gruppo e anche più in generale e può determinare forti 
elementi di criticità e insinuare una divisione nel fronte dei lavoratori. 

Tale comportamento di First Cisl si rivelerebbe ancor più dannoso se, come pare, l’argomento 
della riunione sarà il Fondo Pensione Banca Monte Parma, un argomento che riveste grande 
delicatezza e importanza per tutte le colleghe e i colleghi, che necessita di una discussione 
formale, aperta e collettiva, una volta acquisiti gli elementi indispensabili per le necessarie 
opzioni / decisioni.  

Ricordiamo, inoltre, a colleghe e colleghi che, dato il quantitativo limitato delle ore di plafond 
annuo individuale per la partecipazione alle assemblee (da 5 a 10 ore annue individuali a 
seconda dell’unità produttiva), è importante che tali esigue risorse non vengano dissipate ma 
utilizzate con grande attenzione. 

 

Parma, 1. Febbraio 2016 
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